



Presentado por: Ávila Delesma Clara del Rosario.

Nombre del profesor: Psic. Liliana Villegas López.

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual, "Generalidades de la Ética"

Materia: Bioética.

Grado: 2° Cuatrimestre, Enfermería.

Pichucalco, Chiapas a 08 de enero de 2021.

Introducción

En este trabajo abordaremos el tema de, "ÉTICA", en muchos aspectos de nuestra vida cotidiana está presente esto y aunque no lo creamos es demasiado fundamental, dependiendo de la formación que cada ser humano tiene la Ética siempre hablara de como es una persona, en el caso de un trabajo por mencionar en de los Enfermeros, la ética va tomada de la mano y nunca se puede deslindar. La ética es algo que en la formación de los profesionales nunca debe de faltar.

Generalidades de la Ética

Historia de la Ética

En el mundo antiguo 4.500 años a.C. los primitivos tenían la preocupación por determinar lo que está bien o está mal, aplicando un conjunto de valores, principios y normas concretas que en caso de infringirlos suponía un castigo. Las virtudes se adquieren mediante el hábito, tanto las intelectuales como las éticas ya que el hombre es un ser social “animal político” capaz de vivir y organizar una sociedad. De aquí que el ámbito de la bioética se presente como “el conocimiento científico de la vida y el uso de este saber”. La Bioética es la ciencia que regula la conducta humana en el campo de la vida y la salud a la luz de principios morales racionales.

Naturaleza de la Ética

La naturaleza de la Ética es la ciencia que regula los actos humanos basándose en los principios naturales. No se basa en la revelación divina, la Ética es una rama de la filosofía y deduce sus conclusiones mediante el uso debido de la razón dejada así misma.

Diversos códigos de Ética

Hace explícitos los propósitos primordiales, los valores y obligaciones de la profesión. El código de ética profesional es un documento que establece en forma clara los principios morales, deberes y obligaciones que guían el buen desempeño profesional. Las enfermeras tienen cuatro responsabilidades fundamentales: promover la salud, prevenir las enfermedades, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento.

La Ética y su relación con otras disciplinas

comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes, es decir, a la ética ambiental y el desarrollo sustentable, por lo que debiera humanizar a la ciencia y la tecnología y servir como árbitro entre éstas y la biosfera.

Concepto de la Ética

Estudia las razones de los comportamientos en la práctica de la profesión, los principios que regulan dichas conductas, las motivaciones, los valores del ejercicio profesional, los cambios y las transformaciones a través del tiempo.

Razón de ser de la Ética

La Ética se erige, entonces, como la posibilidad de “ser” a partir de una deliberación responsable tanto de mis actos como de las consecuencias de los mismos.

Vinculación de la Ética con la profesión de Enfermería

La Ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales. Las Enfermeras en su práctica profesional se enfrentan cotidianamente a dilemas éticos y su forma de abordarlos suele ser distinta a la de otros profesionales; ellas se preocupan por el contexto que genera el dilema.

Conclusión

Hemos aprendido el valor fundamental que tiene la Ética en diversas disciplinas, así como el código de ello en Enfermería. Es importante tener en cuenta que siempre necesitaremos de otros y que a lo mejor no tendrán la Ética a como se quisiera pero es ahí en donde nosotros debemos de ser mejores, puesto que el día de mañana se reconocerá y como profesionistas avanzaremos mucho.